

Le plan diabolique de Léon

Histoire de fête • 7/8 ans



C'était le soir du réveillon du nouvel an et Léon était très excité. Il avait invité tous ses amis pour passer la soirée chez lui avec de la musique, des jeux et un grand repas.

Léon était un petit garçon de 8 ans, très malin et toujours en train de concocter des plans diaboliques pour s'amuser. Cette soirée allait être l'occasion pour lui de mettre en place un plan dont il était très fier.

Il avait en effet prévu de piéger ses amis en leur faisant croire qu'il était minuit alors qu'il ne serait que 21 heures. Il avait imaginé tout un stratagème pour que ses amis soient convaincus qu'ils avaient raté le passage à la nouvelle année et qu'ils devaient tout recommencer.

Léon avait tout prévu : il avait préparé une fausse horloge qu'il avait avancée de quelques heures, il avait demandé à ses parents de jouer le jeu et de sortir les pétards et les cotillons pour faire semblant de fêter le passage à la nouvelle année, et il avait même prévu une fausse émission de télévision qui diffuserait des images du feu d'artifice de Times Square à minuit pile.

Léon était très excité à l'idée de voir la réaction de ses amis et il ne pouvait plus tenir en place. Il avait revêtu son plus beau costume de fête et il avait mis un chapeau haut-de-forme sur la tête.

Lorsque ses amis arrivèrent, Léon les accueillit avec enthousiasme et leur montra sa fausse horloge. Ses amis semblaient étonnés de voir qu'il était déjà 21 heures, mais Léon leur expliqua que c'était parce que sa famille avait décidé de fêter le réveillon plus tôt cette année.

Pendant le repas, Léon fit mine de surveiller l'heure avec attention et il se leva soudainement en criant : « **C'est minuit ! Bonne année tout le monde !** ». Ses amis furent surpris de voir Léon sortir les pétards et les cotillons et ils se demandaient pourquoi il célébrait le nouvel an si tôt.

Léon leur expliqua que c'était une tradition de sa famille et que c'était beaucoup plus amusant de fêter le nouvel an deux fois plutôt qu'une.

Ses amis acceptèrent cette explication avec un sourire sceptique et commencèrent à danser et à chanter autour de la fausse horloge. Léon était aux anges en voyant que son plan fonctionnait à merveille.

Après une heure de fête, Léon annonça à ses amis qu'il était temps de regarder le feu d'artifice de Times Square à la télévision. Il alluma l'écran et tous se rassemblèrent devant pour admirer les magnifiques explosions de couleurs.

Mais alors que le feu d'artifice touchait à sa fin, Léon décida de mettre fin à son plan. Il regarda ses amis en souriant et leur dit : « **Vous savez quoi les gars ? On vient de se faire avoir ! Il n'est même pas minuit !** ».

Ses amis furent de plus en plus surpris et furieux en comprenant qu'ils avaient été piégés par Léon. Mais ils ne purent s'empêcher de rire en voyant la mine triomphante de leur ami.

Finalement, ils décidèrent de jouer le jeu jusqu'au bout et de fêter le vrai passage à la nouvelle année à minuit. Ils dansèrent, chantèrent et firent le décompte final ensemble en lançant des pétards et des cotillons dans tous les sens.

Léon était ravi de voir que son plan avait fonctionné et qu'il avait réussi à donner à ses amis une soirée inoubliable. Il se mit à danser et à chanter avec eux, tout en se disant qu'il avait encore plein d'autres plans diaboliques en tête pour les prochaines fêtes.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le prénom du héros de l'histoire ?

- Lucas
- Léon
- Louis
- Léo

2) Pourquoi Léon a-t-il décidé de piéger ses amis ?

- Pour les embêter
- Pour les faire rire
- Pour les punir
- Pour les voler

3) Quel était le stratagème de Léon pour piéger ses amis ?

- Il avait avancé sa montre de quelques heures
- Il avait mis un déguisement de clown
- Il avait enfermé ses amis dans une pièce
- Il avait invité des inconnus à la fête

4) Comment Léon a-t-il fait croire à ses amis qu'il était minuit ?

- Il a allumé la télévision
- Il a sorti les pétards et les cotillons
- Il a fait semblant de chanter le décompte final
- Il a éteint les lumières

5) Comment ont réagi les amis de Léon lorsqu'ils ont réalisé qu'ils avaient été piégés ?

- Ils ont ri
- Ils ont pleuré
- Ils ont crié
- Ils ont frappé Léon

Bonnes réponses :

1) Léon 2) Pour les faire rire 3) Il avait avancé sa montre de quelques heures 4) Il a sorti les pétards et les cotillons 5) Ils ont ri

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Stratagème: Un plan ou une astuce pour atteindre un objectif

Sceptique: Quelqu'un qui doute ou qui n'est pas convaincu

Triomphant: Quelqu'un qui est fier et heureux d'avoir gagné ou réussi

Décompte: Le compte à rebours avant un événement important, comme le passage à la nouvelle année